



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA

De interés legislativo la **2da. Jornada de Enología y Fruticultura Edición “Frutales alternativos para Concordia y la región”**, a desarrollarse el próximo miércoles 3 de septiembre de 2025 en La Criolla, departamento Concordia.

**AUTOR:** LOPEZ, Alcides Marcelo

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La Tecnicatura Superior en Enología y Fruticultura del Instituto Técnico Superior de Concordia, junto a la Asociación de Ingenieros Agrónomos del Nordeste de Entre Ríos (AIANER), es quien organiza la 2º Jornada de Enología y Fruticultura, un espacio de encuentro y difusión que busca promover el desarrollo frutihortícola en nuestra región. En esta edición 2025, la temática de convocatoria es "Frutales alternativos para Concordia y la región", por lo que se espera el abordaje de temáticas vinculadas al potencial de cultivos emergentes, como la pitahaya, cuyo interés crece tanto en el plano productivo como turístico, las frambuesas y zarzamoras con gran potencial de agregado de valor, cultivos de paltas y nuevas variedades de kiwis que se adaptan muy bien a las condiciones climáticas de la zona.

La Jornada está dirigida a productores, técnicos, profesionales del sector agroindustrial y agroalimentario.; a docentes y estudiantes de escuelas agrotécnicas y carreras afines (se espera la participación de instituciones de Concordia, Federación, Federal, San Salvador y Colón); a público en general interesado en la innovación y diversificación productiva.

Es un evento totalmente gratuito, y se espera una concurrencia de más de 300 asistentes, lo que convierte a esta Jornada en una excelente oportunidad para capacitarse, establecer vínculos y conocer nuevas alternativas productivas para la región.

Así es como el miércoles 3 de septiembre de 2025, los interesados en el vasto campo de la enología y la fruticultura de nuestra región se



concentrarán en el SUM “Jorge Manuel Silva” de La Criolla (Dpto. Concordia, Entre Ríos).

Por todo lo expuesto solicito a mis pares acompañen este proyecto de Declaración de Interés.